

Baustellenführungen am 1. März 2014- anlässlich der Eröffnung des Warenhauses "Julius Tietz" vor genau 100 Jahren



Bauleiter Christian Hunger begrüßt die Besucher zum Baustellenrundgang vor dem Eingang am Postplatz.



In der 3. Etage des denkmalgeschützten Altbaus gibt es schon viel zu sehen. Hier werden die Unterkonstruktionen für die künftigen Bürowände gestellt.



Im entkernten Gebäude an der Forststraße gibt es noch viel zu tun. Bauleiter Gunnar Gemeinhardt erklärt die weiteren Baumaßnahmen.



Zwei alte Träger führen hier nicht zusammen. Auch fehlen in der Altbausubstanz Stützen, die nur in den Bauzeichnungen vorhanden sind.



Die Fensterfront wird in der 3. Etage des Neubaus an der Forststraße eingebaut. Die Rückwand gibt den Blick auf die Rückseite des Altbaus am Postplatz frei.



Das Dach des denkmalgeschützten Altbaus ist auf der Rückseite noch nicht fertig. Alte Pappschildeln werden durch neue ersetzt. Dieser Blick bietet sich von Flachdach des fertigen Neubauteils an der Forststraße.